

Heaven's Fall (MMFF)

Von ZeroLight18

Kapitel 5: Arisino Jr. High (Ägypten)

Steckbriefe:

<http://www.fanfiktion.de/s/57448124000398f22c0eb6bb/6/Heaven-039-s-Fall-MMFF->

Teamdaten:

Teamname: Arisino Eleven

Trikot: Das Trikot ist weiß, mit einer schwarzen Nummer am Rücken. Die meisten tragen knielange schwarze Sporthosen dazu.

Schule: Arisino Jr. High

Trainer: Afuro Terumi

Schuluniform: Für Mädchen besteht diese aus einer T-Shirt-ähnlichen weißen bluse und einem braunen (eher sandfarbigen) Rock, wer will kann dazu Kniestrümpfe oder Strumpfhose tragen. Für Jungs besteht diese aus einer ebenfalls T-Shirt ärmlichen weißen Bluse und einer braunen (eher sandfarbigen) langen Hose.

Kapitel 5: Arisino Jr. High in Ägypten

An einem warmen Sommertag trainierte das Team der Arisino Jr. High hart. Die Sonne stand hoch, da es bereits mittag war. Das Team trainierte immer um diese Zeit, um auch bei warmen Temperaturen ausdauernd zu sein. Diese Taktik wurde von den Desert Lions aus Katar erfunden und wurde von da an von vielen Wüstenländern genutzt. Das Training der Arisino Eleven bestand beinahe nur aus Laufen. Sie hängten jedes andere Team ab. Darauf wollten sie sich verlassen, da sie nicht besonders schnell oder stark waren. Ihre Techniken waren nicht ausgereift und sie standen noch ganz am Anfang. Das Team hatte sich gerade erst zusammengefunden und konnte noch nicht wirklich gut zusammenarbeiten.

Aphrodi beobachtete das Team und gab hin und wieder mal ein paar Anweisungen und Verbesserungsvorschläge. "Kazumi, spiel nicht so aggressiv! Wenn sich jemand verletzt, könnt ihr das Turnier vergessen!", rief Aphrodi ihr zu. "Welches Turnier?", fragte Kazumi verwirrt, "habe ich was verpasst?" "Habt ihr es etwa noch nicht gehört?", fragte Aphrodi. "Nein, was denn?", fragte Kyla neugierig. "Unsere Schule wurde ausgewählt, am Heaven's Fall Turnier teilzunehmen", antwortete Aphrodi.

"Wir sollen am Heaven's Fall Turnier teilnehmen?", fragte Kyoya, "aber wir stehen doch noch am Anfang. Unsere Techniken funktionieren noch nicht und wir können mit

den anderen Teams garantiert nicht mithalten. Warum sollten wir daran teilnehmen? Die wollen uns doch nur lächerlich machen."

"Das glaube ich nicht", meinte Aphrodi, "ihr seid ein gutes Team, auch wenn ihr noch Anfänger seid. Ich erwarte euch morgen um 10 Uhr am Flughafen." Das Team verabschiedete sich voneinander und ging nach Hause.